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Pita reage, muda discurso 
e demite três assessores
Após realização de pesquisa de avaliação dos vereadores, presidente Pita anunciou mudanças na comunicação da Câmara na última sessão
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CONTRABANDO

Força Tática 
apreende R$ 12 mil 
em cigarros

Três hom ens foram ap reend i
dos pela Força Tática da Polícia 
M ilitar po r contrabando de cigar
ros. O  fato foi registrado na noite 
de terça-feira, 18, no Conjunto 
H abitacional João Zillo, a Cecap, 
em Lençóis Paulista. M ais de m il 
m aços de cigarros estavam d iv i
didos em 21 caixas. A carga está 
avaliada em m ais de R$ 12 m il. Se
gundo inform ações do sargento Lu
cas, que com anda um a das equipes 
da Força Tática, a polícia chegou 
aos contrabandistas através de de
núncia  anônim a. A carga era tran s
portada em  dois veículos. A inda 
de acordo com o sargento Lucas, 
os dois jovens alegaram  que estão 
desem pregados, daí a necessidade 
de con trabandear m ercadorias do 
Paraguai. Os três foram encam i
nhados à  Polícia Federal (PF) de 
Bauru, onde o delegado plantonis- 
ta  ratificou o flagrante.

SAÚDE

Diagnóstico precoce 
evita cegueira ®

CÂMARA

Pesquisa aponta 
imagem ruim

COPA O ECO

Tudo pronto 
para o início da 
competição

Faltam apenas três dias para o 
início da Copa Regional O ECO de 
Futebol Am ador de Lençóis Paulis
ta. A competição, que é prom ovida 
pelo jo rnal O ECO em parceria 
com a Liga Lençoense de Futebol 
Am ador (LLFA), vai reunir, nos pró
ximos quatro meses, cerca de 500 
atletas, que representam  24 equipes 
de 13 cidades diferentes da região. 
A Copa O ECO é um as das mais 
aguardadas com petições do ano, 
muito disso por conta do grande 
diferencial que é a prem iação que, 
som ando as 11 categorias, totaliza 
R$ 30 mil. Outro diferencial desta 
edição é que a cobertura, além  do 
jornal impresso, tam bém  vai estar 
em um  site exclusivo. Nele os in- 
ternautas vão acom panhar o perfil 
das equipes, os resultados, a classi
ficação atualizada, as estatísticas do 
campeonato, e tudo mais.

VÔLEI

CSEC comemora 50 
anos amanhã O

ACIDENTE

Rodovia Osny Matheus causa 
segunda morte em três dias

U m a m o to c ic lis ta  m o rre u  n a  
n o ite  d a  ú lt im a  te rç a -fe ira , 18, 
no  acesso  d a  R odov ia  O sny  M a
th e u s  (SP-261), ap ó s c o lid ir  n a  
tr a s e ira  de u m a  c a m in h o n e te  
e se r  a tro p e la d a  p o r  u m  c a m i
n h ã o . O a c id e n te  o c o rre u  p o r  
v o lta  d as  19h, n a  a lça  de a c e s 
so d a  ro d o v ia  M a re c h a l R o n d o n

(SP-300) p a ra  a O sny  M a th e u s , 
p ro x im id a d e s  de L en çó is  P au 
l is ta .  S eg u n d o  in fo rm a ç õ e s  da  
p o líc ia , L a u ric e ia  A p a re c id a  
de  M o raes  L op es c o n d u z ia  u m a  
m oto  H o n d a  C G  T ita n  p e la  SP- 
300, se n tid o  M a c a tu b a  e, p o r  
razõ es a se rem  a p u ra d a s , b a te u  
em  u m a  c a m in h o n e te . O
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TEMPO
QUINTA-FEIRA, 21/08

Tempo ensolarado 
com nevoeiro ao 
amanhecer Noite de

♦ 2Q°C céu limpo.

13”C (0R 3§!j%"

SEXTA-FEIRA, 22/08
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

t30"C
Í6"C (UR79%40%

NIVALDO BISPO
Gilberto Gil canta o 
su cesso  "Vam os Fugir"

O TERCEIRA COLUNA
Arnaldo Jardim  vem à 
Lençóis e visita em presas

Fechamento" 
desta edição:

21h30
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id Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]orndloeco.com.br
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ELEIÇÕES -  Arnaldo Jardim visita empresas de Lençóis; deputado federal foi recebido na Support por João Henrique Foganholi, na Lutepel, por George Correa de Lima e na Frigol, por Djalma Gonzaga de Oliveira e Luciano Pascon

VISITA
O deputado federal Arnaldo Jardim 

(PPS) esteve em Lençóis Paulista na m a
nhã de terça-feira. Convidado pelo v e 
reador Manoel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, o deputado fez campanha 
em várias em presas da cidade.

GRUPO
Além  de M anezinho, Jardim esteve 

acom panhado dos vereadores André 
Paccola Sasso, Em erson Carrit C one- 
g lian , Francisco de A ssis N aves, todos 
do PSDB, e Jonadabe José de Souza 
(SDD). O assesso r do deputado fe d e 
ral, Sergio M urilo, tam bém  participou 
da com itiva.

RECEPÇÃO
Eles passaram  em três em p re sas: 

Frigol, Lutepel e Support. Ele com eçou 
a jornada com uma palestra na Sup
port Inform ática, do em p resário  João 
H enrique Foganholi. De lá, ele seguiu 
para a Lutepel, onde foi recebido pelo 
sócio George Correa de Lima.

VOTO POR VOTO
Junto com  fu n c io n á rio s da e m p re 

sa , Jardim  v isito u  tod as as d e p e n d ê n 
cias da Lutepel e co n ve rso u  com  as 
p e sso as. Em se g u id a , Jardim  seg u iu  
para a Frigol, onde foi receb id o  pelo 
só cio  D ja lm a G o nzag a de O live ira  e 
pelo diretor Luciano Pascon. S im p á ti
co, Jardim  falou com  os fu n cio n á rio s 
e d istrib u iu  san tin h o s.

MAIS VOTOS
Hoje, quem  deve fazer cam panha 

em Lençóis Paulista é o deputado fe d e 
ral, Ricardo Izar Júnior (PSD). Ele deve 
ser recebido pela prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) em seu gabinete e depois 
cum prir agenda na cidade.

VAI RESPEITAR...
Após reunião de quase se is horas 

em  B rasília  com d irigentes do PSB e 
da Rede, a provável candidata à P re si
dência da República M arina Silva d isse 
nesta q u a rta -fe ira  (20) que vai m an
ter a postura em  relação aos acordos 
regionais feitos por Eduardo Cam pos 
e não subirá nos palanques com o os 
de São Paulo, Paraná e Santa Catarina.

...MAS NÃO MUITO
Marina foi contrária a várias alian

ças locais e comunicou ao PSB que vai 
manter sua posição. De acordo com o 
governador do Espírito Santo, Renato Ca- 
sagrande (PSB), que esteve na reunião, 
Marina "não vai aonde já não iria".

ENVIADO
"Não há desconforto, tudo o que foi 

com binado com Eduardo será m an ti
do", declarou Casagrande. O PSB vai 
e scalar o deputado Beto A lbuquerque 
(PSB -R S), que deve ser o v ice  de M a
rina, para estar ao lado dos aliados 
nos Estados em que a e x -m in istra  se 
recusa a fazer cam panha.

REUNIÃO
Integrantes do PSB que estavam  na 

reunião, como o presidente do p arti
do, Roberto A m aral, o s e c re tá rio -g e - 
ral, Carlos Siqueira, o governador de 
Pernam buco, João Lyra Neto, o p re 
feito de Recife, Geraldo Julio, e A lb u 
querque saíram  por volta das i6 h 3 0  
desta q u a rta -fe ira  (20) da Fundação 
João M angabeira com destino à  sede 
do partido em B rasília .

MANTIDOS
É lá que vai acontecer a reunião da 

execu tiva da legenda, que vai ch an ce 
lar a chapa de M arina e A lbuquerque. 
Ao chegar à  sede do PSB em B rasília, 
o deputado sinalizou a d isp osição de 
am bos de ratificar os acordos e le ito 
rais a lin h avad o s por Eduardo Cam pos.

COLETIVA
"M arina e Beto não vão  fazer o 

que querem , vão  fazer o que Brasil 
exige, precisa e que está no nosso 
programa", afirm ou A lbuq uerqu e. A 
e x -se n a d o ra  perm aneceu com a lia 
dos da Rede na sede da fundação e 
só  iria para o PSB no in ício  da noite 
de ontem , apenas para uma coletiva 
de im p rensa.

COMPROMISSOS
O PSB su p e ro u  as d iv e rg ê n c ia s  

in te rn a s  e se lo u  acordo para la n ça r 
M a rin a  S ilv a  à P re s id ê n c ia  da R e p ú 
blica no lu g ar de Eduardo C am p o s. 
E la  concordou co m  a in v e rs ã o  da

ch ap a e d e v e ria  se r a n u n c ia d a  o fi
c ia lm e n te  na no ite  de o ntem . A m a 
ral p ro m eteu  a M arin a  que e la  não 
p re c isa rá  p e rm a n e ce r no partido 
caso  s e ja  e le ita .

AMEAÇA
Com a ida para o seg u n d o  turno 

a m e a ça d a , o can d id ato  do PSB à 
P re sid ê n c ia , A é cio  N e v e s, priorizou 
o tra d ic io n a l reduto do ag ro n e g ó cio  
b ra sile iro  — um dos pontos fraco s 
de sua p ro vável a d v e rsá ria  do PSB, 
M arin a S ilva  — na retom ada de su as 
v ia g e n s  de cam p a n h a, in terro m p id as 
se m a n a  p assad a com a m orte do e x 
-g o v e rn a d o r Eduardo Cam po s (P SB ).

PONTO FORTE
Em M ato  G ro sso  e M ato G ro s 

so do Sul, o tu ca n o  p a sso u  o dia 
em  a t iv id a d e s  de rua e re a firm o u  
c o m p ro m is so s  com  os p ro d u to re s 
ru ra is . Ele d iss e  q u e  a e n tra d a  de 
M a rin a  S ilv a  na c a m p a n h a  não a l 
te ra ria  su a  e stra té g ia . "A M a rin a  é 
um a ca n d id a ta  co m o  os o u tro s . Eu 
a re sp e ito , m a s (a  c o n firm a ç ã o  da 
c a n d id a tu ra  d e la )  não m u d a nad a 
d e n tro  do q u e  te n h o  fe ito  na m in h a  
c a m p a n h a  até  agora".

MISTURA GERAL
Em Cuiab á, te v e  no p alan q u e  

até o prefe ito  do PSB M auro M e n 
des. Outro p olítico  que era a lia d o  de 
C am p o s, o ca n d id a to  do g o v e rn o  de 
M ato G rosso, Pedro Taq u es (PD T), 
tam b ém  a co m p an h o u  A é cio  na v is i 
ta ao estad o .

FORÇA DO CAMPO
Na prim eira agenda de cam panha 

na região, A écio  foi só e logios aos 
produtores rurais. A cam panha p la n e 
ja , ao m enos, m ais uma v is ita  de A écio  
a Mato Grosso neste prim eiro turno. 
"Será uma das m aiores prioridades do 
meu governo dar condições para que o 
agronegócio avance no Brasil. Eu venho 
hoje aqui para reafirm ar o com prom is
so com esse Brasil produtivo, que gera 
divisas, renda e empregos", declarou

DINHEIRO
Ele reforçou a im portância do s e 

tor para o País. "Não fosse a força do 
agronegócio, nós estaríam os com um 
crescim ento negativo  na nossa e co 
nom ia. É aqui que tem os que enco n
trar as form as de garantir m aior com 
p etitiv id ad e e novos m ercados para 
quem  produz no Brasil", continuou.

FoTi I DIVULGAÇÃO

CAMPANHA -  Após a morte de Campos, Aécio voltou a fazer campanha; ontem ele esteve em São Paulo e Cuiabá



Opinmo í FRASE
• "Estou fazendo isso, porque não tenho conseguido 
através da imprensa da Câmara o destaque para o 
meu pensamento político"
Humberto José Pita, presidente da Câmara de Lençóis

PARA PENSAR
• "É mais difícil preservar a 
liberdade do que obtê-la" 

John Caldw ell Calhoun
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Os pontos fracos do empreendedor
Ivan Hussni
Diretor técnico 
do Sebrae-SP 

r

E inegável que o empre- 
endedorismo no Brasil 
evoluiu nos últimos anos. 

O ambiente para os negócios 
melhorou bem desde a criação 
do Simples Nacional e avança
rá mais, a partir de 2015, com a 
entrada em vigor da universali
zação deste regime de tributos. 
Mas a existência de regras fa
voráveis não é suficiente para 
manter uma empresa de portas 
abertas quando o responsável 
por ela peca em pontos bási
cos. Infelizmente, isso ocorre 
com frequência.

Pesquisa do Sebrae-SP inti
tulada Causa Mortis -  o sucesso 
e o fracasso das empresas nos 
primeiros cinco anos de vida re
velou que muitos empreende
dores falham em três aspectos 
fundamentais: planejamento, 
gestão e comportamento, com
prometendo assim a sobrevi
vência da atividade.

De acordo com o levanta
mento, 5 5 %  dos donos de micro 
e pequenas empresas não ela
boraram um plano de negócios 
antes do início das atividades. 
Erro grave. O plano é o deta
lhamento de todos os aspec
tos do empreendimento: inclui 
a análise de finanças, mão de 
obra, instalações, concorrência, 
fornecedores, riscos, possibili-

dades, um verdadeiro dossiê do 
que será a empreitada. A falta 
dele é como dirigir em uma es
trada mal sinalizada, sem co
nhecer o caminho e sem GPS.

A pesquisa indicou ainda 
que 4 6 %  não conhecem os há
bitos dos clientes nem sabem 
quantos consumidores pode- 
riam ter.

Em termos de gestão, com
parando empresas que se man
tiveram no mercado com as que 
encerraram suas atividades, 
entre as primeiras, 7 2 %  dos 
empreendedores conheciam o 
ramo escolhido ou tinham ex
periência na área. No segundo 
grupo, isso só foi visto em 5 8 %  
dos casos. As que apostaram 
em diferenciação de produtos 
ou serviços tiveram melhor 
sorte do que aquelas que usa
ram só os preços como estraté
gia para ganhar mercado.

Quanto ao comportamento, 
o empresário que se antecipa 
aos fatos, busca informações 
e persiste nos objetivos conse
guiu resultados superiores aos 
que não tiveram tais atitudes.

Diante desse quadro, fica 
evidente que não basta se 
empenhar, ter gana de vencer 
e confiar no feeling. É neces
sário estar preparado. Por isso, 
o Sebrae-SP insiste tanto no 
aprimoramento dos três pon
tos assinalados pela pesquisa, 
vitais para o sucesso de qual
quer negócio.

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Falta de respeito
Sonia Sinokava
Professora de português

No dia treze deste mês, as
sistindo a um programa de 
variedades da Rede Vida, a 

apresentadora parou o programa 
para dar a notícia do desastre aé
reo que levou Eduardo Campos à 
morte. Como é sabido por todos, 
Eduardo Campos era candidato 
à Presidência da República, foi 
governador reeleito de Pernam
buco, considerado um grande 
administrador público e político 
do Bem.

Ainda no impacto da notícia, 
pude reparar que os olhos da 
apresentadora Cláudia Tenório 
ficaram vermelhos e lacrimejan- 
tes o que me surpreendeu mui
to, pois nestes tempos de tanta 
frieza, calculismo e hipocrisia, o 
brotar de um sentimento espon
tâneo é realmente sincero.

Já no dia seguinte, assistindo 
a um programa jornalístico de ou
tra emissora, o jornalista trouxe 
o deputado Fernando Gabeira e 
começou a fazer perguntas sobre 
a sucessão do candidato. "Será 
que Marina Silva seria apontada 
como possível candidata do PSB 
ou seria rejeitada? As correntes 
a favor ou contra Marina Silva,

etc." Fernando Gabeira preferiu 
desconversar e terminar o papo. 
Cogitar sobre isso, na televisão, 
quando os telespectadores não 
tinham ainda nem digerido a 
notícia do desastre e o corpo de 
bombeiros nem haviam encerra
do as buscas. Achei uma tama
nha falta de respeito.

Deu-me a impressão de que 
o grande político, que também 
era pai de família, pessoa que 
ao passar pela Terra cumpriu seu 
papel de cidadão e que tinha fei
to a "diferença". Já não tinha im
portância nenhuma e era apenas 
um corpo inerte que jazia no Ins
tituto Médico Legal à espera de 
exames complementares.

Não sou ingênua a ponto de 
pensar que, logo após ser anun
ciada a morte do candidato, os 
políticos já começassem a "tran
çar seus pauzinhos". Mas, daí a 
começar debater na televisão a 
sua sucessão é uma tremenda 
falta de respeito, mesmo para 
aqueles que costumam banalizar 
a morte.

Fiquei pensando que um pou
co de educação não faria mal a 
ninguém, principalmente aos jo
vens, porque os mais velhos já 
nem acreditam que estarão vivos 
para ver um país melhor.

Como as pesquisas 
influenciam a história

Nos últimos dias, com a 
divulgação de pesquisa 
eleitoral realizada pelo 

Datafolha, ficou nítida a possibi
lidade de um segundo turno na 
eleição presidencial de outubro. 
Foi a primeira consulta popular 
após o trágico acidente que 
tirou a vida de Eduardo Cam
pos. Com a entrada de Marina 
Silva na disputa presidencial, 
a pesquisa aponta para novas 
possibilidades para a política 
brasileira. O desejo de mudan
ça está tão cristalizado no in
consciente coletivo do país que 

o fim da polarização PT-PSDB 
pode estar mais próximo do 
que nunca. Algo inimaginá
vel até o dia 12 de agosto 

de 2014.
Marina já começa a 

corrida pela presidência 
da República em segun
do lugar, com 2 1 %  das 
intenções de voto. Su

pera Aécio, que tem 2 0 %  
dos eleitores a seu favor. 

A presidente Dilma segue 
na frente, com 3 6 % . Mas, 
agora, com a entrada na

reta final da campanha e o início 
da propaganda partidária, os ín
dices podem mudar ainda mais.

Por outro lado, em Lençóis 
Paulista, a pesquisa da Câmara 
(que o jornal O ECO divulga com 
exclusividade nesta edição) 
também mostra que os resul
tados apontados vão mudar a 
vida de muitas pessoas. Primei
ramente, dos assessores que fo
ram demitidos. Em um segundo 
momento, a vida dos próprios 
vereadores, que cada vez mais 
enfraquecidos e devem perder 
espaço nas votações municipais 
de 2016. A pesquisa encomen
dada pelo Poder Legislativo, e 
paga com dinheiro público, só 
não aponta que haverá mudan
ças no staff político que gover
na a cidade. Para a maioria dos 
eleitores, o trabalho dos vere
adores nos últimos 18 meses 
foi insatisfatório. Grande parte 
dos lençoenses sequer conse
gue reconhecer a importância 
da Casa de Leis. Tudo indica 
que o modo de fazer política, 
no Brasil e em Lençóis, precisa 
mudar urgentemente.
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OBRAS - Um trecho da rua Geraldo Pereira de Barros, em frente a B ib lio 
teca M unicipal "O rígenes Le ssa " foi interditado na manhã de ontem. Um 
cam inhão trabalhava na lim peza de um terreno, que em breve, vai abrigar 
um novo estabelecim ento com ercial no centro da cidade.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. I

Rápidas
FOTO: DIVULGACAO

VISITA
Um grupo de 23 alunos, do ter

ceiro ano da escola municipal Wal- 
domiro Fantini, visitou a Prefeitura 
de Macatuba na manhã de ontem. 
A atividade faz parte da progra
mação didática anual. Os estudan
tes foram recepcionados pelo pre
feito Tarcisio Abel e sua equipe. 
Tarcisio fez questão de explicar o 
funcionamento da administração 
municipal e levar o grupo para co
nhecer de perto todos os departa
mentos do Paço Municipal.

OFICINA
O Espaço Cultural "Cidade do 

Livro" recebe hoje, das 10h às 
17h, o premiado escritor, educa
dor e contador de histórias César 
Obeid. Ele vem a Lençóis para a 
oficina de contação de histórias 
intitulada "O barbante e a rima". O 
público-alvo são os profissionais 
que trabalham em bibliotecas, 
salas de leitura e programas de 
incentivo à leitura. No total, estão 
disponíveis 40 vagas.

MUDANÇA
Desde a última terça-feira, 19, a 

administração central da Secretaria 
Municipal de Saúde da Prefeitura 
de Pederneiras passa a atender em 
novo endereço, na Rua Benjamim 
Monteiro O-325, ao lado da Santa 
Casa de Misericórdia. O Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência 
(SAMU) também está de endereço 
novo, mas o telefone para chama
das de urgência e emergência con
tinua o mesmo, o 192. O SAMU de 
Pederneiras agora fica na Avenida 
Bernardino Flora Furlan, 1557, Par
que Pederneiras I, anexo à UPA e 
ao lado do Centro da Mulher.

RESERVISTAS
A Prefeitura de Agudos re

alizou cerimônia de entrega de 
carteira de reservista do Serviço 
Militar a 285 jovens do município 
na semana passada. O evento 
ocorreu no ginásio de esportes da 
cidade e contou com a participa
ção do prefeito Everton Octaviani 
e de autoridades policiais e de fa
miliares dos reservistas.

VAGAS
A ONG Santo Antonio Ação So

cial, de Macatuba, abriu processo 
seletivo para contração de auxi
liar de serviços, monitor de menor 
masculino e feminino, monitor de 
tarefa, psicólogo e monitor des
portivo. As inscrições serão feitas 
exclusivamente pela internet no 
site: www.consesp.com.br, no pe
ríodo de 19 e 31 de agosto.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jornaloeco.com.br
http://www.consesp.com.br


,Jjj I "Vamos Fugir"

Com sangue e veio artista, Margareth 
Menezes, nascida em Salvador começou 
sua carreira como atriz e somente nos anos 
80 veio a gravar um disco. Ganhadora de 
vários prêmios importantes da música, a 
cantora faz sucesso interpretando músicas 
da cultura brasileira como as de Caetano 
Veloso, Dorival Caymmi, Clara Nunes entre 
muitos outros. "Vamos Fugir", composta por 
Gilberto Gil é parte do repertório cheio de 
nuances culturais e influências negras. Nes
se domingo, 24, Margareth se apresenta em 
Lençóis Paulista na Concha Acústica, evento 
promovido pelo Circuito Cultural Paulista. E 
ai? Vamos fugir?

Vamos Fugir 
(Gilberto Gil/Liminha)

Vamos fugir! 
Deste lugar Baby! 

Vamos fugir 
Tô cansado de esperar 
Que você me carregue

Pois diga que ira 
Iraja, Iraja 

Pra onde eu só veja você 
Você veja a mim só 

Marajó, Marajó 
Qualquer outro lugar comum 

Outro lugar qualquer

Guaporé, Guaporé 
Qualquer outro lugar ao sol 

Outro lugar ao sul 
Céu azul, céu azul 

Onde haja só meu corpo nu 
Junto ao seu corpo nu

Tô cansado de esperar 
Que você me carregue 

Pr'onde quer que você va 
Que você me carregue 

Pr'onde haja um tobogã 
Onde a gente escorregue 

Todo dia de manhã 
Flores que a gente regue 

Uma banda de maçã 
Outra banda de reggae 
Tô cansado de esperar 
Que você me carregue

BRASIL MENTAL. TODO DOMINGO A PARTIR DAS 13H!

AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:

- Tributo a Raul Seixas no Camaleão Bar 
Macatuba
22/08 sexta às 23h
- Margareth Menezes na Concha Acústica 
Lençóis Pta.
24/08 Domingo às 2ih.

OUÇA A  RM 87,9 RADIO MARIA!
Programa Brasil Mental! Nomes como Chico Bu- 
arque, Gal Costa, Alzira Espíndola, Wilson Simonal, 
Barbara Eugênia, Rafael Castro, Legião Urbana, 
Marisa Monte e muitos outros!
Todo domingo a partir das 13h!

////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

QUINTA-FEIRA, 21/08 N AS C ER  E P Ô R -D O -S O L: | ‘^ 6h35 ^ 18h02
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TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Polícia
M ilitar

190
Corpo de  
B o m b eiro s

193
SAM U

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar......3264-8005 Conselho Tutelar.........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

A gudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

A reiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Polícia NOVA
As equipes da Força Tática da 5̂  Companhia, com sede em Lençóis, 
receberam nova viatura ontem. A equipe integrada pelo sargento Azevedo e 
cabos Gonçalves e Damázio já patrulha a cidade com uma Toyota Hilux Zero 
KM. O veículo vai ajudar no combate a criminalidade, avaliam os policiais. 
Esta é a segunda viatura que chegou nas últimas semanas à cidade.

RODOVIA

Motociclista bate na traseira de 
caminhão, é atropelada e morre
Noite de terça-feira, 18, teve outro acidente com vítima fatal; mulher sofreu parada cardiorrespiratória

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

Carlos Alberto Duarte

U ma m otociclista m or
reu na noite da ú lti
ma terça-feira, 18, no 

acesso da Rodovia Osny 
M atheus (SP-261), após co
lid ir na trase ira  de um a ca
m inhonete e ser atropelada 
por um  cam inhão.

O acidente ocorreu por 
volta das 19h, na alça de 
acesso da rodovia M arechal 
Rondon para a Osny Ma
theus, proxim idades de Len
çóis Paulista. Segundo infor
mações da polícia, Lauriceia 
Aparecida de Moraes Lopes 
conduzia um a moto Honda 
CG Titan pela SP-300, sen
tido M acatuba e, por razões 
a serem apuradas, bateu em 
um a cam inhonete.

Com o impacto, a m ulher 
foi lançada ao solo. Um ca
m inhão que transitava senti
do contrário não conseguiu 
desviar e acabou atingindo 
a motociclista e a moto, que 
pegou fogo. A vítim a sofreu 
ferim entos no abdôm en, nas 
costas e nos joelhos.

Ela foi socorrida por 
um a v iatura  do Samu (Ser

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

FATALIDADE - Lauriceia não resistiu aos ferimentos e sofreu parada cardiorespiratória na noite de terça-feira, 18

viço de A tendim ento Móvel 
de Urgência) com parada 
card io rresp irató ria  e enca
m inhada ao Pronto-Socorro 
de Lençóis Paulista, onde 
veio a falecer, mesm o com 
as tentativas de reanim ação 
pelos socorristas.

PRÓXIMO
Aquele trecho da Rodo

via Osny M atheus registrou 
a segunda morte em dois

dias. Domingo passado, por 
volta das 14h, Celso Calixto, 
49 anos, perdeu o controle 
do Fiat Palio que conduzia e 
capotou nas proxim idades do 
acesso à Rodovia M arechal 
Rondon (SP-300). O condu
tor seguia de M acatuba para 
Lençóis Paulista.

A vítim a ficou presa ao 
cinto de segurança, após o 
veículo capotar por volta das 
14h. Chovia no momento do

acidente. Além de Calixto, 
estavam no carro sua na
m orada e o filho dela, de 4 
anos, que sofreram ferim en
tos leves.

A suspeita era que Celso 
Calixto tivesse se afogado na 
água que corria à  beira do 
acostamento, mas a vítim a 
sofreu traum atism o crania
no. Ele foi socorrido, mas 
não suportou os ferim entos e 
veio a óbito.

DESFALQUE

Força Tática apreende três com 
cigarros contrabandeados
Carga avaliada em mais de R$ 12 mil estava escondida em dois carros e em uma casa na Cecap

Carlos Alberto Duarte

T
rês hom ens foram  
ap reend idos pela For
ça Tática da Polícia 

M ilita r po r con trabando  de 
cigarros. O  fato foi reg istra 
do na noite de terça-feira , 
18, no C onjunto H ab itac io 
nal João Zillo, a C ecap, em  
Lençóis Paulista . M ais de 
m il m aços de cigarros es
tavam  d iv id idos em  21 cai
xas. A carga está avaliada 
em  m ais de R$ 12 m il.

Segundo inform ações do 
sargento Lucas, que com an
da um a das equ ipes da For
ça Tática, a polícia chegou 
aos con traband istas através 
de d enúncia  anônim a. A 
carga era tran sp o rtad a  em  
dois veículos. C inco caixas 
estavam  em  um  im óvel do 
bairro , cinco em  um a pica- 
pe F iat/F iorino, com  placas 
de P ratân ia  e ou tras 11 em  
um  carro  Toyota/Corolla, 
com  p lacas de Santo André.

M. F. P., 24 anos, L. C. 
H. Q ., 52 anos, e W. W.G. 
C., 29 anos, foram  au tu a 
dos em  flagrante po r con
trab an d o . O s rapazes de 24 
e 29 anos são m oradores de 
B otucatu  e o hom em  de 52 
reside em  Lençóis Paulista.

O s três foram  encam i
nhados à  Polícia Federal 
(PF) de B auru, onde o de-

|O|O m á r c io  MOREIRA/o | i o

ILEGAL - Dois moradores de Botucatu e um de Lençóis foram pegos com 21 caixas de cigarro contrabandeadas

legado p lan ton ista  ra tificou  
o flagrante. Eles foram  ou
vidos, liberados e vão res
p o n d er pelo crim e de des
cam inho.

A inda de acordo com  
o sargento Lucas, os dois 
jovens alegaram  que estão 
desem pregados, da í a ne
cessidade de co n trab an d ear 
m ercadorias do Paraguai.

TEMOS VAGAS PARA 
CONTRATAÇÃO DE DEFICIENTES

Favor levar documentos e curriculum 
na Kazzo Confecções e Comércio, 
situada na Rua Pedro Monte, 185, 

Jd. Sonho Meu - Macatuba- SP



Política K  m

CIRCO
Uma das principais atrações do canal Discovery Kids, a Peppa Pig e sua turma vão estar em  Lençóis 
Paulista este final de sem ana. A  simpática porquinha vai fazer a alegria de crianças e adultos no circo 
que está na av. Jácomo Nicolau Pacolla. As sessões acontecem  na sexta às 20h30, sábado e domingo 
às 15h30, 17h30 e 20h30. Com o cupom publicado na edição de hoje do jornal O ECO, crianças pagam 
som ente R$ 5 nas arquibancadas, com lotação limitada. Informações no (14) 98216-4209.

GAMARA

De olho em 2016, Pita muda discurso
Presidente do Poder Legislativo, Humberto José Pita, recua de sua posição e afirma que não tem nada contra prefeita Bel e vice Marise

Vitor Godinho

A sessão da Câmara de Vere
adores de Lençóis Paulista, 
que ocorreu na segunda

-feira, 18, foi de muitas surpresas. 
Não pelos projetos que estavam 
em pauta, mas pelos discursos 
e ações de alguns vereadores. A 
mais surpreendente, sem dúvida, 
foi a fala do atual presidente do 
Poder Legislativo, Humberto José 
Pita (PR), que negou a pecha de 
oposicionista e afirmou que não 
tem nada contra a prefeita Bel 
Lorenzetti ou o vice-prefeito, José 
Antonio Marise, ambos do PSDB.

Segundo ele, o objetivo de 
sua fala na sessão, que conta com 
a transmissão feita pela TV Pre- 
ve, era deixar claro seu ponto de 
vista sobre vários aspectos de sua 
administração que, para ele, não 
estavam sendo bem divulgados 
pela assessoria de comunicação 
da Câmara Municipal ou pela im
prensa local.

"Fiz parte da coligação que 
apoiou a eleição da Bel e do Ma- 
rise e em nenhum momento entre 
nós houve qualquer desentendi
mento pessoal. Isso não está muito 
claro na cidade e as pessoas, por 
vezes maldosas, acham que eu te
nho alguma coisa contra a prefeita 
Bel e o vice, José Antonio Marise. 
Não tenho absolutamente nada 
contra nenhuma das duas auto
ridades constituídas, por quem 
tenho respeito e consideração", 
declarou o presidente.

Pita anunciou que estava des
contente com o trabalho de divul
gação de informações realizado 
por assessores da Câmara Muni-

cipal. Sem dar nomes, declarou 
que faria mudanças no quadro de 
servidores do Poder Legislativo. 
Ontem, conforme antecipado pelo 
jornal O ECO na edição de terça, 
Pita confirmou a exoneração dos 
assessores Alcimir do Carmo, 
Ricardo Paschoalini e pastor João 
José da Silva.

"Estou fazendo isso, porque 
apesar de ter lutado muito, não 
tenho conseguido através da im-

prensa da Câmara o destaque 
para o meu pensamento político, 
ele tem sido mal distribuído. Já 
fui vereador por duas legislaturas 
em São Manuel e estou presidente 
da Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista e isso tem me causado 
mal estar porque muitas pessoas 
tiram conclusões erradas sobre 
meu posicionamento político", 
completou.

Apesar de negar que tenha

mudado de posição, desde o 
início de seu mandato à frente 
do Legislativo, Pita, ao lado de 
Anderson Prado de Lima, Ailton 
Tipó Laurindo, ambos do PV, 
tem sido um dos maiores críticos 
da administração da prefeita Bel 
Lorenzetti e também da gestão de 
Marise no Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto.

O presidente disse ainda que 
chegou ao posto de presidente da

Câmara através de um movimento 
"orquestrado" pelo vereador Tipó, 
a quem agradeceu. Pita deixou cla
ro que nem sempre concorda com 
os posicionamentos do parlamen
tar na Casa de Leis. "Somos livres 
pensadores, e cada um defende 
a seu modo o que entende como 
certo", completou.

Por fim, Pita afirmou que 
estava sendo muito questionado 
"por colegas médicos e pessoas

FOTOS: TIAGO MORENO/O ECO

BANDEIRA BRANGA -  Pita 
negou que faça oposição 

na Câmara e que admira o 
trabalho da prefeita Bel e do 

vice, Marise
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Nardeli renuncia e 
volta na mesma sessão

ANALISE

Pesquisa aponta imagem ruim 
da Gâmara; Pita reage, mira 
comunicação e demite assessores

Moisés Rocha

O vereador Nardeli da 
Silva (PROS) foi outro par
lamentar a surpreender os 
presentes durante a sessão 
legislativa de segunda-feira, 
18, da Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista. Após o 
presidente Humberto José 
Pita (PR) declarar apoio à 
prefeita Bel Lorenzetti e ao 
vice, José Antonio Marise, 
Nardeli pediu a palavra e 
anunciou sua renúncia da 
vice-presidência, cargo que 
ele ocupa na Mesa Direto
ra. Mas a cadeira ficou vaga 
apenas por alguns minutos. 
Após vários discursos e algu
mas conversas de bastidores 
ele resolveu cancelar sua re
núncia e voltar à mesa.

"Eu não sabia que minha 
renuncia causaria tanto pro
blema para o presidente Pita e, 
portanto, não vou mais renun
ciar. Vou continuar pelo menos 
até o fim deste mandato da 
Mesa Diretora", declarou.

Inicialmente, Nardeli 
declarou que estava renun
ciando porque a "Câmara 
estava vivendo um bom mo
mento" e que ele precisava 
voltar para a rua. "Eu gos
taria que, democraticamen
te, fosse dada oportunidade 
para outras pessoas, que eu 
penso que todo mundo tem 
que ter a participação, eu fui 
presidente da Câmara em 
2007, eu fui presidente da 
Câmara em 2008 e fiz meu 
papel como defensor dessa 
casa, e vejo que está tudo em 
ordem, tudo bem", declarou.

Nardeli chegou a indicar 
o vereador Francisco de Assis 
Naves (PSDB) para ocupar 
o posto da vice-presidência. 
"Eu agradeço a lembrança, 
mas preciso dizer que faço 
parte de um grupo e que isso 
precisa ser conversado den
tro do nosso grupo antes que 
uma decisão seja tomada", 
rebateu Chico Naves.

Pesquisa feita pela Câma
ra Municipal em junho 
deste ano mostrou aquilo 

que todo mundo na política 
local já sabia: é muito ruim a 
avaliação dos vereadores de 
Lençóis Paulista. Os números 
são da própria Câmara. O tra
balho encomendado pelo Le
gislativo custou R$ 12 mil para 
os cofres públicos. A coleta 
das informações foi feita pela 
Empresa Junior de Relações 
Públicas (RPJr) da Unesp de 
Bauru e orientada pela profes
sora doutora Célia Maria Retz 
Godoy dos Santos. No total, 
foram ouvidas 417 pessoas.

De olho na sucessão muni
cipal, o presidente Humberto 
José Pita se assustou com o 
que viu e quer fazer ajustes 
na comunicação do Legislati
vo. Por isso demite alguns e 
manda beijinhos para Bel e 
Marise. Erra de novo. Erra no 
fundo e erra na análise.

Erra no fundo porque a 
equipe de comunicação da 
Câmara trabalha errado, isso 
quando trabalha. Entre eles,

um tem veiculo de comunica
ção próprio e vive postando a 
toda hora tudo que acontece 
de tragédia na cidade, tudo de 
mau, menos o que acontece 
na Câmara. Isso toma tempo 
e não sei como conseguem 
conciliar horário de serviço 
(que deve ser das 8 da manhã 
às 17h) com essa disposição. 
Não deveria estar trabalhando 
na Câmara?

Há outros que encontram 
tempo para blogs, colunas 
em jornais e em nenhum lu
gar eles defendem a Câmara. 
São assessores envergonha
dos, que esquecem o crucial 
num trabalho de comunica
ção estratégica: construir um 
discurso. Até aqui, perderam 
tempo tentando desconstruir 
adversários imaginários que 
eles criam. E imagem não se 
constrói atacando adversários. 
Um dia, eles ainda aprendem 
essa lição básica.

Pita erra também na aná
lise. Mesmo com tanta gente 
lhe cercando, não tem noção 
de tempo. É presidente da 
Câmara há mais de 18 meses 
e não tem uma plataforma,

um programa, um projeto. 
Cercado das pessoas erradas 
alimentou a discórdia e deu 
espaço para a politização da 
comunicação. Permitiu que a 
raiva prevalecesse.

Pita poderia ter usado me
lhor o cargo, articulado um 
novo projeto para a cidade, 
um grupo para lhe dar sus
tentação política. Vai term i
nar seu mandato mais fraco, 
praticamente fora do jogo da 
sucessão municipal. Não con
seguiu ocupar o espaço da 
oposição, e agora acena para 
o governo, mira na vice de 
Marise. Erra de novo. Suas 
pontes com o governo estão 
todas queimadas.

A pesquisa foi um jato de 
água gelada na cabeça dos vere
adores. Segundo números obti
dos com exclusividade pelo jor
nal O ECO, apenas 19,9% da 
população acredita na Câmara. 
O restante, 80,1%, acredita 
pouco ou nada no trabalho dos 
nobres vereadores. Uma catás
trofe. Foi a voz do povo, através 
da pesquisa, que fez Pita perce
ber que O ECO sempre esteve 
certo. Tarde demais.

próximas" sobre sua relação com 
o jornal Sabadão do Povo. "Nada 
existe entre mim e o Jornal Sa- 
badão. Não sou sócio, não faço 
editorial, gosto muito do Billy e 
da jornalista Tania Morbi, mas 
não somos sócios. O editorial é 
deles, a luta é deles, é tudo deles. 
Por vezes concordo, outras vezes 
discordo, mas me calo, sou presi
dente da Câmara e o jornal não é 
da Câmara", finalizou.

Ofertas válidas até 24/08/2014

OEGQ
UM SENHOR JORNALANUNCIE: ( 14) 3269-3311



Esporte RESULTADO
O professor Eduardo Caldeira conquistou o 4 ° lugar na 4 ° etapa da 7 °  Copa Interior 
de Triathlon. A com petição foi realizado no domingo, 17, em  Itatiba. Caldeira disputou 
a prova do Triathlon Short, que inclui 75om  natação, 20 quilôm etros de ciclism o e 5 
quilôm etros de corrida, com cerca de 30 atletas com idade entre 45 e 49 anos. Com 
este resultado, o lençoense continua na segunda colocação do cam peonato.

COPA O ECO

Tudo pronto para o início da competição
Começa contagem 
regressiva para 
abertura da 
competição

Elton Laud

Fa ltam  apenas três  d ias 
para  o in ício  da Copa 
Regional O ECO de 

F utebol A m ador de Len
çóis Paulista . A co m p eti
ção , que é  p rom ovida pelo 
jo rn a l O ECO, em  parceria  
com  a Liga Lençoense de 
F utebol A m ador (LLFA), 
vai re u n ir , nos próxim os 
quatro  m eses, cerca de 500 
atle tas, que rep resen tam  24 
eq u ip es  de 13 cidades d i
feren tes. A Copa O ECO é  
um as das m ais aguardadas 
com petições do ano. M uito 
p o r conta da grande pre- 
m iação  que, som ando  as 11 
categorias, to taliza R$ 30 
m il. Algo n u n ca  v isto  em  
com petições regionais, se 
gundo as equ ipes.

C ada um a das a sp iran 
tes ao títu lo  se p rep aro u , ao 
longo das ú ltim as sem anas, 
para  p o d er d a r o m elho r 
d en tro  de cam po. Seja com  
reforços, com  am istosos e 
tre in o s in tensos, ou a inda 
pelo  trab a lh o  de m o tiva
ção, que é  o assun to  m ais

com entado  nas conversas 
dos "boleiros".

M uitas equipes vêm  
forte para  o cam peonato. 
Algumas, inclusive, osten
tando títu los atuais de cam 
peonatos am adores de suas 
cidades. O fato é que não 
é possível apontar um  tim e 
favorito. A expectativa é que 
este seja o m elhor cam peo
nato já  realizado na região.

Os grupos in c lu em  até 
a tle tas gabaritados, que 
tiv e ram  passagem  pelo  fu 
teb o l p ro fiss io n a l. C om o 
p o r exem plo, a p en ú ltim a  
eq u ip e  que foi aqu i a p re 
sen tada , o L aran je iras 
F u tebo l C lube, de B auru . 
Segundo o técn ico  D arle i 
B atista da Silva, q ua tro  re 
forços fo ram  co n tra tad o s. 
E les acu m u lam  passagens 
p o r A tlético  G oian iense, 
C ric iúm a, V itória-ES e fu 
teb o l ru sso , en tre  ou tros. 
Segundo o técn ico  a e q u i
pe es tá  p rep a rad a  e vai dar 
trab a lh o . "N osso objetivo  
é b rig a r  pe lo  títu lo , m as 
p ara  isso p rec isam o s an tes 
chegar à final. E speram os 
fazer um a boa cam panha . 
Estam os trab a lh a n d o  para  
isso. Já acertam os quatro  
reforços; todos são jo g a
dores que passa ram  pelo  
fu tebo l p ro fissional e vão 
agregar exp eriên c ia  ao

tim e", destaca .

HOMENAGEM
O tro féu  deste  ano leva 

o nom e de João H enrique  
Foganholi, sócio -p roprie- 
tá rio  da S upport In fo rm á
tica . A esco lha  tem  como

objetivo  p re s ta r  um a ju s ta  
ao hom enagem  ao e m p re 
sário , que tem  um a h is tó 
ria  con so lid ad a  à fren te  da 
S upport, que  gera cerca de 
80 em pregos e leva o nom e 
de Lençóis P au lista  para  
todo o país.

Site da Copa Regional O ECO

Outro diferencial des
ta edição da Copa Regio
nal O ECO é que as equi
pes e os torcedores vão 
poder acom panhar todo 
o cam peonato de forma 
am pla, com uma cober
tu ra  d iferenciada, p resen
te em todas as partidas. 
Além da cobertura no 
jornal im presso, a Copa

Regional O ECO vai te r 
um site exclusivo, onde 
os in ternautas poderão 
acom panhar o perfil das 
equipes, os resultados, a 
classificação atualizada, 
as estatísticas do cam peo
nato, galerias de fotos, bo
letins de áudio, além das 
últim as edições im pressas 
do jornal digitalizadas.

FÁBIO CLEMENTINO

Posição: Goleiro 

Idade: 34 anos 

Profissão: Vigilante 

Tempo no Clube: 5 anos

LARANJEIRAS FUTEBOL CLUBE

Fundação: 1988 
Presidente: Sérgio Soares 
de Melo
Técnico: Darlei Batista da Silva 
Esquema tático: 4-4-2 
Principais títulos: Campeão 
do Campeonato Amador de 
Bauru (2009); Campeão da 
Segunda Divisão do Campeonato 
Amador de Bauru (1995).
Ponto forte da equipe:
A  garra

QUAL SUA EXPECTATIVA 
EM RELAÇÃO À 
COPA REGIONAL O ECO?

"Esse ano nossa equipe esteve de 
licença do Amador, em Bauru, e 
jogamos por outros times. Voltar 
a jogar juntos vai ser bom, porque 
temos um bom entrosamento. Vai 
ser um campeonato difícil, mas todos 
estão motivados e vão dar o melhor"

RELEMBRE AS EQUIPES QUE DISPUTAM A COPA REGIONAL O ECO

GRUPO A GRUPO B GRUPO C GRUPO D
SEDE LENÇÓIS PAULISTA SEDE MACATUBA SEDE AGUDOS SEDE SÃO MANUEL
Expressinho F C. (Lençóis Pta) Macatuba Caçula F. C. (Agudos) A. A. São Manuel
C. Sport Lençóis (Lençóis Pta) Grêmio Cecap (Lençóis Pta) Juventus F A. (Lençóis Pta) Palestra F. C. (Lençóis Pta)
Torrinha E. C. (Torrinha) Borebi E. C. Santa Luzia (Lençóis Pta) C. A. Macatuba
Santa Cruz F. C. (Areiópolis) S. E. Alf. Guedes (Lençóis Pta) E. C. Amigos do Grilo (Itatinga) E. C. São José (Lençóis Pta)
Jardim Brasil F. C. (Botucatu) Laranjeiras F C. (Bauru) América F. C. (Arandu/Avaré) Unidos de Barra Bonita
A. A. Corda Bamba (Bocaina) C. A. Paulistano (Lençóis Pta) Maringá Esporte (São Manuel) Monte Mor F. C. (Botucatu)
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VÔLEI

CSEC comemora 50 anos de existência na sexta
O maior palco das conquistas do vôlei lençoense faz seu jubileu de ouro com festividades e 
homenagens aos que participaram da história no clube; programação acontece durante todo dia

Elton Laud
FOTO: DIVULGAÇÃO

No último dia 13 de julho, o 
ginásio municipal de espor
tes Archangelo Brega Primo, 

que antigamente era a sede do extin
to Clube Social Esportivo e Cultural 
de Lençóis Paulista (CSEC), comple
tou 50 anos de existência. O ginásio 
foi palco de grandes conquistas do 
voleibol lençoense e atualmente re
cebe as partidas das equipes do pro
jeto Sempre Vôlei, mantidas pela As
sociação dos Amigos do Voleibol de 
Lençóis Paulista (AAVLP). Por conta 
disso, para celebrar o jubileu de 
ouro do ginásio, a AAVLP, em par
ceria com a Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, organizaram uma 
extensa programação de atividades 
festivas, que acontecem amanhã, 
durante todo o dia, com início às 7h.

De acordo com o professor 
Douglas Coneglian, coordenador do 
projeto Sempre Vôlei e técnico das 
equipes de voleibol, na ocasião do 
aniversário, em 13 de julho, uma 
celebração já era esperada, mas, 
por conta da realização da Copa do 
Mundo a comemoração foi adiada. 
"Achamos melhor adiar, pois o ani
versário coincidiu justamente com a 
final da Copa e todos acreditávamos 
que a seleção brasileira disputaria a 
final", explica.

HOMENAGENS
Entre as principais atrações do 

dia estão as homenagens aos funda
dores e membros da primeira dire
toria do Clube, aos integrantes da 
equipe de voleibol que inaugurou 
o CSEC, e a algumas personagens

notáveis na história do ginásio. "Será 
um dia muito especial. O CSEC tem 
uma relação muito profunda com o 
vôlei de Lençóis . Aliás, ele foi cons
truído especialmente para receber 
partidas de vôlei e representa um 
marco histórico para o município", 
destaca Douglas Coneglian.

Ainda segundo Douglas Cone- 
glian, a intenção é estender as co
memorações até o final do ano. O 
projeto, inclusive, já foi repassado 
por ele e pelo presidente da AAVLP, 
José Fernandes Coneglian, à prefeita 
Bel Lorenzetti. A ideia é que até o 
dia 22 de dezembro uma série de 
atividades esportivas, educativas 
e sócio-culturaissejam executadas 
como parte das festividades do ju
bileu de ouro do CSEC.

PROGRAMAÇÃO

7h - Recepção dos alunos/ 
atletas das Escolas de 
Habilidades do Voleibol 
7h30 - Início da apresentação 
da Banda da Emef "Prof^Idalina 
Canova de Barros"
8h - Cerimonial de 
homenagens aos fundadores e 
1® Diretoria do CSEC 
8h45 - Encerramento da 
apresentação da Banda da 
Emef "Prof^Idalina Canova 
de Barros"
9h - Cerimonial de 
homenagens aos atletas da 
equipe de vôlei que inaugurou 
o CSEC

10h - Início do 3° Fest Sempre 
Vôlei - Festival das Escolas do 
Sempre Vôlei - AAVLP 
13h - Recepção dos alunos/ 
atletas das Escolas de 
Habilidades do Voleibol 
13h30 - Reinicio do 3° Fest 
Sempre Vôlei - Festival das 
Escolas do Sempre 
Vôlei - AAVLP 
15h30 - Treino aberto aos 
alunos/atletas/ex-atletas do 
Sempre Vôlei Lençóis Paulista 
17h30 - Jogo de voleibol 
adaptado masculino 
19h - Encerramento 
das atividades

VINAGRE BELMONT 
S/A, TORNA PÚBLICO 
QUE SOLICITOU
JUNTO A CETESB-SP, 
A RENOVAÇÃO DE 
LICENÇA DE OPERAÇÃO- 
MCE, SOLICITAÇÃO 
N° 91059485, SITO A 
RODOVIA OSNY MATEUS 
KM 116 S/N° LENÇÓIS 
PAULISTA-SP

LUCIMARA DA SILVA ME, 
CNPJ: 10.976.048/0001-93,
endereço- Rua das Graúnas, 
189- Jardim Nova Lençóis- 
Lençóis Paulista-SP, declaram 
que foi extraviada a nota fiscal de 
prestação de serviços de n° 0001, 
série G. Não se responsabilizamos 
pelo uso indevido dos mesmos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
MACATUBA

SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO 
DO TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E 
ADJUDICAÇÃO - Convite 07-2014 
PROC: 86-2014 ÓRGÃO: Prefeitura 
M. Macatuba OBJETO: Contratação 
de empresa para execução de serviços 
técnicos especializados na elaboração 
de Projetos de Conjunto Habitacional, 
com a finalidade de construir numa 
gleba de 3,2693 alqueires, área 
esta destinada a construção de 
aproximadamente 160 unidades 
habitacionais A Prefeitura de Macatuba 
torna público, que o Sr. Prefeito 
homologou o processo em referência, 
adjudicando o objeto em favor de 
PAVANELLI & PAVANELLO- 
PROJETOS E TOPOGRAFIA LTDA, 
no valor de R$ 69.800,00.
Macatuba, 20 de agosto de 2.014 
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito 
Municipal.

PREFEITURA M. MACATUBA - 
SETOR DE LICITAÇÕES 
AVISO DE LICITAÇÃO -  
PREGÃO PRESENCIAL 60-2014 
- PROCESSO: 91/2014- OBJETO 
Aquisição de kit de higiene bucal 
para distribuição gratuita na rede 
municipal de ensino durante programa 
de educação de higiene bucal que será 
realizado nas Escolas Municipais, 
seguindo as especifica_ções doANEXO 
II -  ESPECIFICAÇÕES E TERMO 
DE REFERÊNCIA. ENTREGA E 
ABERTURA DOS ENVELOPES: 
08h30min do dia 03/09/2014. O 
edital, na íntegra, poderá ser lido e 
obtido no Setor de Licitações, Rua 9 
de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, 
das 08:00 às 16:30, nos dias úteis, 
pelo site www.macatuba.sp.gov.br, ou 
solicitando-o pelo e-mail pregao@ 
macatuba.sp.gov.br. Quaisquer 
informações poderão ser obtidas no 
endereço acima ou pelo telefone (14) 
3298-9846.
Macatuba, 14 de agosto de 2.014. 
TARCISIO MATHEUS ABEL Pre
feito Municipal
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Saúde

OFTALMOLOGIA

Identificar doenças oculares em 
estágio inicial facilita tratamento
Com visitas regulares ao oftalmologista, paciente pode prevenir sete doenças nos olhos

Da Redacâo
FOTO: DIVULGAÇÃO

A prevenção é a chave para 
a saúde. Com as doenças 
oculares essa máxima 

não é diferente. O diagnóstico 
precoce de qualquer problema 
de visão ou nos olhos pode evi
tar o início de sua instalação, 
quando ela ainda não se mani
festou efetivamente.

Os especialistas na área 
afirmam que para manter a 
saúde dos olhos é necessário 
fazer uma análise detalhada 
periodicamente, pois algumas 
doenças oculares são silen
ciosas. Segundo dados da Or
ganização Mundial da Saúde 
(OMS), 39 milhões de pessoas 
no mundo não enxergam e 246 
milhões têm deficiência visu
al moderada ou grave. Ainda 
de acordo com a organização, 
uma grande parte dos casos de 
cegueira poderiam ter sido evi
tados pelo diagnóstico precoce, 
principalmente em crianças.

Entre as doenças que podem 
ser tratadas, caso identificadas 
em seus estágios iniciais, está a 
ambliopia. Conhecida popular
mente como "olho preguiçoso”, 
é uma "falha” no desenvolvi
mento do potencial máximo de 
visão, que se inicia no nascimen
to e vai até aproximadamente 7 
anos de idade. O estrabismo é 
outro exemplo. A criança pode 
nascer estrábica ou desenvolver 
a doença após o nascimento. O 
tratamento pode ser feito com o 
uso de óculos ou com cirurgia, 
dependendo do estágio.

Entre os mais velhos, o 
glaucoma é considerado uma

CUIDADOS - Para evitar a perda de visão é preciso frequentar periodicamente especialistas em doenças oculares

DOENÇAS QUE PODEM SER EVITADAS COM DIAGNOSTICO PRECOCE

Ambliopia
Estrabismo
Glaucoma
Degeneração macular

Catarata
Ametropia
Ceratocone
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doença traiçoeira devido a 
perda da visão periférica de 
forma lenta, progressiva e 
assintomática. A doença, de 
origem hereditária, é causada 
pela elevação da pressão in- 
traocular e provoca lesões no 
nervo óptico de forma silen
ciosa e lenta. A perda visual 
ocorre em estágios mais avan
çados e compromete primeiro 
a visão periférica.

O diagnóstico em fase ini
cial também pode ajudar no 
tratamento da degeneração 
macular relacionada à idade. 
O problema atinge pessoas 
com mais de 50 anos de idade 
e é um dos principais causa
dores da cegueira irreversível. 
A mácula é responsável pela 
visão central e de detalhes. A

doença pode ser evitada com 
orientação geral da saúde des
de jovem, com dieta saudável e 
proteção contra raios UV.

Já a catarata, considerada 
a maior causa de cegueira re
versível no mundo, na maioria 
dos casos, está relacionada 
com o envelhecimento natural 
dos olhos. Ela provoca uma 
opacidade do cristalino, lente 
natural situada atrás da íris, 
cuja transparência permite 
que os raios de luz o atraves
sem e alcancem a retina para 
formar a imagem. O tratamen
to é cirúrgico e consiste em 
remover a catarata e implantar 
uma lente intraocular. A ci
rurgia não deve ser realizada 
precocemente, e depende dos 
sintomas do paciente e da con-

dição do cristalino.
No caso da ametropia, 

também conhecida como erro 
refrativo ocular (popularmen
te conhecida como "grau”), o 
tratamento pode incluir uso de 
óculos, lentes e cirurgia a laser. 
A doença é definida pela perda 
da nitidez da imagem na retina. 
Quanto antes diagnosticado, 
menor o sofrimento do indiví
duo para enxergar melhor.

Por fim, em relação à cera- 
tocone, doença hereditária que 
provoca uma curvatura exagera
da da córnea (no formato de um 
cone), o tratamento depende da 
gravidade, mas na maioria dos 
casos se resolve com o uso de 
lente de contato rígida (dura). 
O diagnóstico precoce é impor
tante em todos os casos.

ARTIGO

De olho nos perigos dos plásticos
Rafael Cavalcante
é gerente de marketing 

de empresa de descartáveis

les são nossos maiores aliados 
quando o assunto é refrigerar 
e conservar alimentos em 

casa. Os sacos e filmes plásticos 
são práticos, baratos e podem ser 
usados para diversos fins, porém 
seu consumo requer algumas 
atenções, pois existem produtos 
indicados para o uso específico 
em micro-ondas, forno ou freezer.

Nem todos os itens disponí
veis no mercado atendem às ne
cessidades do consumidor, pois 
em suas formulações podem con
ter substâncias tóxicas. Pesquisas 
recentes apontam que algumas 
substâncias químicas presentes 
nos plásticos estão associadas

ao desenvolvimento de doenças 
como o câncer de mama, má for
mação de embriões, interferências 
no sistema endócrino e outras.

A formulação dos elementos 
químicos presentes nestes produtos 
varia de acordo com cada fabrican
te, por isso, algumas empresas abri
ram seus olhos para a substituição 
de materiais que não coloquem em 
risco à vida de seus consumidores.

A ciência e a tecnologia da 
polimerização têm desenvolvido 
materiais para se adequarem às 
necessidades de novo consumo, 
o mais usado e conhecido é o 
plástico esticável de PVC, utiliza
do para acondicionar alimentos, 
protegendo-os contra umidade e 
bactérias. Resistente, impermeá
vel e versátil, é ideal para vedar 
potes com comida que vão para a

geladeira. Porém seu uso deve ser 
feito apenas em temperatura am
biente e baixa (-18° a 40°).

Mas há também plásticos para 
outras necessidades, como o po- 
lietileno tereftalato (PET), matéria
-prima utilizada em embalagens 
flexíveis, ele suporta altas tempe
raturas e pode entrar em contato 
direto com o alimento, temperos 
e até gordura sem causar nenhum 
mal à saúde.

O polietileno (PEBD e PEAD) 
também é outro plástico muito 
utilizado na indústria alimentícia. 
Flexível, leve e resistente a impac
tos e rasgos, em sua forma virgem 
é indicado para armazenar, conge
lar e transportar alimentos.

Mas, em meio a tantas opções, 
como saber se o produto que pre
tendo adquirir não oferece riscos à

saúde? É preciso sempre se infor
mar se o produto colocado dentro 
do carrinho do supermercado é 
o ideal para o procedimento que 
se deseja realizar. O consumidor 
precisa compreender que há um 
produto para cada fase de preparo 
ou conservação do alimento.

A falta de informação pode 
levar a erros comuns e perigosos, 
como adquirir o plástico de PVC 
esticável para uso em altas tem
peraturas. Esse material possui 
em sua composição química uma 
substância tóxica chamada dioxi- 
na, que é liberada no processo de 
aquecimento do produto. O mes
mo ocorre se for usado em tempe
raturas extremamente baixas. Por 
isso, fique de olho no que você 
leva para dentro de casa e garanta 
o bem estar de sua família.

RECORDE
A Sociedade Internacional de Cirurgia Plástica Estética 
divulgou o total do número de cirurgias plásticas realizadas no 
Brasil no ano passado. Apenas em 2013 foram realizadas 1,49 
milhão de cirurgias. Com isso, o Brasil ultrapassa os Estados 
Unidos é o país que mais realiza cirurgias plásticas no mundo.

Salete Cortez
Pós G r a d u a ç ã o  p e la  F a c u ld a d e  de M e d ic in a  da USP 

www.saletecortez.com.br

Pós-graduaçâo pela FMUSP em Sexualidade FHumana 
e especialização em Pânico e Depressão 

• Psicoterapia Individual 
• Terapia de casal 

• Orientação de pais

Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 1039 - Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-6214 • e-mail: salete.cortez@yahoo.com.br

Q í n i q ^ L a p p i o

(14)3264-4573

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Bucomoaxilofaciai 

CROSP91397

Dra. Denise Costa
Otorrinoiaringoiogista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

ATENDEMOS 
CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

DRA. GEOVANA MOMO NOGUEIRA DE LIMA
k  CRM128.515

Infectologia e clínica geral 
Especialista pela Sociedade Brasileira de Infectologia 

Especialista em tratamento de infecções cm gerais, hepatites e feridas

(14) 3263-6367 - R.PIEDADE, 712 - CENTRO - LENÇÓIS PTA.

Y  PameLab
/  Laboratório de Análises Clinicas

•EXAMES LABORATORIAIS 
•HORMONAIS 

•DMA
•ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

http://www.saletecortez.com.br
mailto:salete.cortez@yahoo.com.br


Sociedade FELlZES
Luciana e Danilo

MÁRCIO MOREIRA/O ECO

I  M2I ^ I o
l üI U

MELHORES
A empresária Priscila 
Dal Bem, da CVC de Lençóis, 
compareceu ao evento dos 
Melhores do Ano, do jornal 
O ECO, realizado na noite do 
último sábado, 16. O evento 
premiou personalidades e 
empreendedores da cidade 
e da região. Durante a 
cerimônia foi sorteada uma 
passagem para Paris entre os 
homenageados.

• Magistral Pharma
A Magistral Pharma, conceituada 
farmácia de manipulação de 
Bauru, está há mais de um ano 
em Lençóis Paulista para melhor 
atender" a população lençoense. 
O estabelecimento trabalha com 
os melhores produtos e tem 
qualidade garantida. Além de 
manipulação de medicamentos 
e de uma" ampla linha de 
cosméticos ainda dispõe de 
linhas de produtos naturais bem 
conceituadas no mercado. Vale 
a pena conferir. A Magistral 
Pharma fica na rua Ignácio 
Anselmo, 590, centro. Fone: (14) 
3264-1266.
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' Daniel, 6 meses

• Lívia, 4 anos

í Check Laudo LP
vistoria veicular

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

(ifí, 3263-1795
711-5644

RUA LIBERO BADARÓ, 523 
CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA
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O  Alice, 4 meses 
©  Ana Lívia, 4 meses 
©  Cecília, 5 meses 
©  Isadora, 3 meses 
©  Manuela, 1 ano 
©  Pedro Gabriel, 3 meses
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SENHOR JORNAL]

ANUNCIE
3269-3311

Vem aí

MEGALKDI
L I Q U I D A Ç Ã O

SPORT SHOES
(14)3263-0906 ■  Rua Dr. AntonioTedesco, n*>267 Centro • Lençóis Paulista
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